

Gäste aus Bois d'Arcy in Mücheln

Mücheln. In der Zeit vom 8. bis 10. November 2008 kommen 50 Besucher aus Bois d'Arcy nach Mücheln. Es sind unter anderem Mitglieder des Karatevereins, des Rad- und Wandervereins, Pfadfinder, Künstler und Bürger aus unserer Partnerstadt. Am Samstag, den 8. 11., treffen sich während einer Abendveranstaltung (bei Lippolds) Vereine aus Mücheln mit Vereinsmitgliedern aus Bois d'Arcy. Der NKC, die Crazy Girls, die Geiseltaler Musikanten und der Chor des Kultur- und Heimatvereins haben dafür ein Programm erarbeitet.

Die Frauenkirche in Dresden ist als Besichtigungsziel für den Sonntag auf Wunsch unserer französischen Gäste festgelegt worden. Am Abend findet eine Führung mit dem „Nachtwächter“ in Mücheln statt, und auch die Ausstellung im Bürgersaal anlässlich des 8. Müchelner Kulturmonates wird von unseren Gästen besucht. Am Montag reisen unsere Gäste nach einer Altstadtbesichtigung von Halle nach Bois d'Arcy zurück.

**Vorstand des
Partnerschaftskomitees**